

Fecha: 13-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Kast pide priorizar proyecto de sala cuna antes que el FES

Pág. : 8
Cm2: 234,8
VPE: \$ 322.168

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

Kast pide priorizar proyecto de sala cuna antes que el FES

El Presidente electo José Antonio Kast pidió ayer replantear las prioridades en educación y puso énfasis en el proyecto de sala cuna universal y en los primeros años del ciclo escolar. Además, cuestionó la duración de las carreras.

En la ceremonia inaugural del Congreso Futuro 2026, Kast expresó que "estamos preocupados hoy día

del resultado de las universidades. Pero ¿qué pasa con los niños en la primera infancia? ¿Qué pasa con los niños en el primer ciclo escolar? Hemos perdido mucho tiempo (...) ¿Se necesita hoy día que alguien tenga que estudiar cinco, seis, siete años para llegar a hacer realidad su sueño de tener un trabajo?".

En ese sentido dijo que si

las carreras duraran tres años "tendríamos dos años para ayudar a niños a aprender a leer y escribir, tendríamos dos años de muchos recursos".

Añadió que se podría disertar "eternamente" en el Congreso el proyecto de Financiamiento de la Educación Superior (FES), pero "¿no será más importante el tema de la sala cuna? ¿No

será más importante la educación de la primera infancia? ¿No será más importante el primer ciclo básico?".

En la misma instancia el Presidente Gabriel Boric dijo "le invito a que aprobemos el proyecto de sala cuna, que está en discusión de hace casi 20 años, casi 20 años, y que hoy día tenemos un consenso técnico con los equipos (...). Tene-



KAST PLANTEÓ ACORTAR LAS CARRERAS UNIVERSITARIAS.

mos cuatro semanas, porque si no vamos a retroceder mucho. Aprovechemos, José Antonio, Presidente electo, de llegar a un

acuerdo al respecto y sacarlo adelante".

La vocera Camila Vallejo también llamó a aprobar esta iniciativa. ☺